

## Asociación Ministerio Evangélico "Los Embajadores del Rey" Pedernales (AMELERP)

10 de octubre de 2025 Pedernales, R. D.

Excelentísimo seño: Lic. Luis Rodolfo Abinader Corona

Presidente Constitucional de la República Dominicana y Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura

Honorables miembros del Consejo Nacional de la Magistratura (CNM);

Reciban un cordial y respetuoso saludo. Nos dirigimos a ustedes en nuestra condición de Pastores y representantes de la Asociación de Ministerio Evangélico "Los Embajadores del Rey" de Pedernales (AMELERP), con el propósito de recomendar al Magistrado Miguel Antonio Encarnación de la Rosa, actual Juez del Tribunal de Primera Instancia del Distrito Judicial de Pedernales, para que sea tomado en consideración por ese Honorable Consejo Nacional de la Magistratura en el proceso de selección de nuevos Jueces de la Suprema Corte de Justicia.

Durante su trayectoria, el Magistrado Encarnación de la Rosa ha demostrado ser un servidor íntegro, de principios cristianos y comprometido con la verdad, la justicia y el bienestar de su comunidad. Su desempeño ha sido ejemplo de ética profesional, responsabilidad, humildad y sensibilidad humana, cualidades que lo distinguen en el ejercicio de sus funciones dentro del ámbito judicial.

Como líderes pastorales y representantes del cuerpo ministerial de nuestra provincia, hemos sido testigos de su conducta intachable, su respeto hacia los demás y su dedicación a aplicar las leyes con equidad, sin distinción ni favoritismo. Estamos convencidos de que su presencia en la Suprema Corte de Justicia representaría un valioso aporte al fortalecimiento de una justicia más humana, imparcial y fiel a los valores que sustentan nuestra sociedad.

Confiamos plenamente en que esta recomendación será valorada por ese Honorable Consejo Nacional de la Magistratura, seguros de que el Magistrado Miguel Antonio Encarnación de la Rosa honrará con dignidad, prudencia y compromiso el alto cargo al que aspira.

Agradecemos de antemano su atención, y elevamos nuestras oraciones para que Dios continúe guiando cada una de las decisiones que contribuyen al fortalecimiento institucional y moral de nuestra amada República Dominicana.

Con respeto de alta consideración y estima,

astor Rafael Darío Arias Arias

Pastora Pasavia Analia Cremión de Anie